

NOTA DE PRENSA

@forocsa

El Foro de los Consejos Sociales de las Universidades Públicas de Andalucía entrega en Jaén sus VII Premios Implicación Social

Han recibido los galardones la Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicación de la Universidad de Granada, y la empresa almeriense Verdiblanca S.L.

El consejero de Economía y Conocimiento ha presidido la ceremonia celebrada en la antigua Escuela de Magisterio de la UJA

Jaén, 31 de marzo de 2016.- La Escuela Técnica Superior de Ingenierías Informática y de Telecomunicación (ETSIT) de la Universidad de Granada, -en la categoría de grupos de investigación de las universidades públicas- y la empresa almeriense Verdiblanca S.L., -categoría de empresas-, han recibido hoy en Jaén los Premios de Implicación Social que concede anualmente el Foro de Consejos Sociales de las Universidades Públicas de Andalucía.

La ceremonia, presidida por el consejero de Economía y Conocimiento, Antonio Ramírez de Arellano López, se ha celebrado este mediodía en la sala de exposiciones de la antigua Facultad de Magisterio de la Universidad de Jaén. Han acompañado al consejero la presidenta del Foro, Ana Alonso Lorente; el rector de la UJA, Juan Gómez Ortega, y el presidente del Consejo Social, Francisco Vañó Cañadas. Entre las autoridades presentes, se encontraban Ana Cobo Carmona, delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía; Francisco Reyes Martínez, presidente de la Diputación Provincial de Jaén; Manuel Torralbo Rodríguez, secretario general de Universidades, Investigación y Tecnología y Antonio de la Torre Olid, delegado territorial de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo.

Por parte de Verdemar, S.L. ha recogido el Premio Implicación Social en la modalidad de empresas y otros organismos públicos y privados, de manos del consejero y la presidenta del Foro, su presidente, José Antonio Amate Fortes, en presencia del rector de la Universidad de Almería, Carmelo Rodríguez Torreblanca.

En la modalidad de Grupos de Investigación, Servicios o Departamentos de las Universidades Públicas Andaluzas, ha recogido el galardón el director de la Escuela de Ingenierías Informática y de Telecomunicación (ETSIT) de la Universidad de Granada, Joaquín Fernández Valdivia, de manos del rector de la UJA y el presidente del Consejo Social, en presencia de la rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda Ramírez.

La presidenta del Foro, Ana Alonso, ha afirmado en su alocución que “el objetivo de los premios es reconocer, valorar, significar, palabras que llevan intrínsecos una serie de valores que son fundamentales, especialmente en este entorno social en el que nos ha tocado vivir, no sin problemas, no sin tener que afrontar todos los días dificultades, situaciones complicadas”. Ana Alonso ha asegurado que “éste es uno de los momentos más importantes del Foro a lo largo del año, un día para reconocer la labor de centros universitarios en el ámbito de la investigación y el conocimiento, y la de empresas y organizaciones en el campo de la colaboración entre sociedad y universidad”.

Por su parte, el consejero de Economía y Conocimiento ha destacado “el prestigio de estos premios, que reconocen las sinergias entre distintos actores y organizaciones, sinergias que son tan importantes en Andalucía, en una economía abierta al mundo, competitiva, apoyada en unos servicios públicos de calidad”. Antonio Ramírez de Arellano ha valorado el papel de la universidad y su proximidad con la sociedad, como ejemplifican las dos organizaciones premiadas, en forma de “buenas prácticas, como punta de lanza de Andalucía”.

Finalmente, el rector, Juan Gómez Ortega, ha agradecido la elección de la Universidad de Jaén como anfitriona de esta VII edición de los Premios. “Detrás de esta iniciativa están las buenas prácticas de colaboración entre las universidades públicas andaluzas y la sociedad, a través de la transferencia del conocimiento y el fomento de la cultura emprendedora”, ha reseñado. “También es misión de las universidades modernas incluir en sus objetivos esos objetivos, la cultura del emprendimiento, entendida como una actitud vital para nuestros estudiantes”.

Un total de 24 proyectos académicos y empresariales presentaron candidaturas a los VII Premios de Implicación Social. El jurado, reunido en Sevilla el pasado mes de febrero, estuvo compuesto por la presidenta del Foro y del Consejo Social de la Universidad de Cádiz, Ana Alonso; el secretario general de Universidades, Manuel Torralbo Rodríguez; el presidente del Consejo Social de la Universidad de Jaén, Francisco Vañó y su secretaria, Mercedes Valenzuela; el secretario general de la Confederación de Empresarios de Andalucía (CEA), Antonio Carrillo, y la secretaria del Consejo Social de Granada, Virtudes Molina.

Sobre el Foro de los Consejos Sociales de las Universidades Públicas de Andalucía

El Foro fue creado en el curso 2007-2008, con el apoyo de la Junta de Andalucía, con el objetivo de proponer líneas de coordinación: facilitar la comunicación entre los distintos consejos sociales de las universidades, aprovechar las sinergias positivas, trabajar en común, intercambiar buenas prácticas y facilitar la interlocución con las distintas administraciones académicas y educativas. En el Foro están representadas las siguientes universidades: Almería, Cádiz, Granada, Huelva, Sevilla, Pablo de Olavide (Sevilla), Córdoba, Málaga y Jaén.